



飯野小学校だより

学校目標
すべての子どもたちに居場所をつくり、生きる意欲を育む

2025(令和7)年7月7日(月) No.10

すくすく拡大委員会

6月18日(水)に「すくすく拡大委員会」を行いました。

各自治会長さんにも参加していただき、PTAの地区委員さん方と各地区の集会所や通学路、危険個所の確認とその安全対策について話し合いました。

子どもたちの安心・安全のために保護者の方々や地域の皆様と学校が協働した取り組みのひとつになります。また、毎月第1・第3火曜日のすくすくパトロールや地区委員さんを中心にした下校時の見守りなど、たくさんのご協力、ありがとうございます。引き続きよろしくお願いたします。



インターネット・スマホの正しい使い方教室

6月27日(金)、鈴鹿市教委教育支援課の方を講師に招き3年生がインターネットやスマホの正しい使い方を教えていただきました。今、子どもたちは、インターネットを介したゲームやSNSなどで社会とつながる場面が身近になっています。正しくインターネット端末(スマホやタブレットなど)を使えば、非常に便利なものです。しかし、知らないうちに個人情報を伝えてしま



うことで被害にあうことも現実にあります。この教室では、オンラインゲームで個人情報情報を伝えたことにより、怖い思いをした動画を視聴したり、名前や生年月日などどんな内容が個人情報に当たるかなどを教えていただいたりしました。7月2日(水)には、4年生でも行いました。

各ご家庭でもインターネット端末の使い方について話し合い、家庭内でのルール作りなどに取り組んでいただきますようお願いいたします。なお、9月3日(水)には、すずかこどもクリニックの渡辺先生にお越しいただき、保護者向けに上手なメディアとの付き合い方などのお話をさせていただきます。ぜひご参加ください。